

MON HISTOIRE ...

Par [Profil supprimé](#) Posté le 26/11/2017 à 08h37

Bonjour, je viens de m'inscrire car j'ai un besoin de dire, écrire ma douleur. Je suis en couple depuis 18 ans avec un homme qui ces dernières années est devenu dépressif. Un travail pénible, la vie quotidienne avec les hauts et les bas. Et surtout une éternelle insatisfaction sur tout. Il voulait une maison, nous avons fait construire, avant cela nous avons eu notre fils, nous n'avons pas de problème d'argent on s'en sort. Malgré cela il n'est pas satisfait. L'an dernier il s'est mis à boire de façon excessive, rentrait à pas d'heure jusqu'au jour où il s'est fait peur. En se faisant (je suppose) mettre dehors du bar du village et rentrant à la maison à pied, en rempant, dans le froid (c'était comme cela qu'il m'avait expliqué son retour). Quelle honte ! Après cela je lui ai posé un ultimatum. Il a tenu, mais c'est mis à chatter sur un forum (pas de rencontre) mais bon. Je ne m'en suis pas mêlée, me disant que si cela pouvait le faire arrêter de boire. Petit à petit, une bières par ci par là. C'était l'été. ... et la cela a recommencé il a un mois. Re-ultimatum pour la boisson et les fameux chat, car en m'inscrivant j'ai pu remarquer que les gens parlaient de différent sujet certes mais que des liens plus ou moins amicaux se tisser. Avec envoi de baisers ou de coeurs pour saluer le sexe opposé. Il a fait mine de se calmer, aujourd'hui rebelote même scénario ... bien évidemment il ne comprend pas que réagisse mal à tout ça ! Ouvre les yeux ! Bref je pense mettre un terme à notre relation j'en peux plus de vivre cela ... partir c'est facile à dire mais à faire ...